

NOTICIAS DE ECONOMÍA

## Ecopetrol duplica su beneficio neto en 2022 con 6.881 millones de dólares

El resultado bruto de explotación (Ebitda) el año pasado fue de 75,2 billones de pesos

Por **Laura Pineda**

1 marzo, 2023, 8:35 am



Vista del logo de la petrolera estatal colombiana [Ecopetrol](#), en una fotografía de archivo. EFE/Guillermo Legaria

Bogotá, (EFE).- La petrolera estatal colombiana [Ecopetrol](#) alcanzó en 2022 una utilidad neta de 33,4 billones de pesos (unos 6.881 millones de dólares), lo que supone un aumento del 100,3 % con respecto a 2021.

«Durante el 2022 el Grupo [Ecopetrol](#) continuó entregando resultados operativos y financieros históricos y superiores a las metas trazadas a inicio del año», dijo este martes el presidente de la compañía, Felipe Bayón, quien dejará el cargo el próximo 31 de marzo.

### ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ **GALERIA DE FOTOS: ¡Victoria poderosa!** Medellín derrotó a El Nacional y avanzó en la Libertadores
- ▶ En San Jerónimo capturaron dos personas por peculado por apropiación
- ▶ 'Frida' se extravió en Granizal parte baja de Medellín
- ▶ En Remedios capturan una mujer por extorsión a favor de las AGC
- ▶ [VIDEO] Tienda cercana a un colegio era en realidad un expendio de drogas
- ▶ Primer tiempo durísimo para el DIM en la Libertadores
- ▶ En Bogotá un hombre se suicidó lanzándose desde un puente
- ▶ Amenazan de muerte a Racero, Presidente de la Cámara de Representantes

Bayón agregó que estos resultados van acompañados de «una gestión ambiental, social y de gobernanza de acuerdo con los mejores estándares de la industria y en línea» con el compromiso de la empresa «de generación de valor sostenible para la sociedad» y sus accionistas.

El resultado bruto de explotación (Ebitda) el año pasado fue de 75,2 billones de pesos (unos 15.482 millones de dólares), un 79,3 % más que en 2021.

«Todo lo anterior enmarcado además en una operación confiable y segura para todos nuestros colaboradores y contratistas, lo cual se vio reflejado en un bajo nivel de accidentalidad con un TRIF (Frecuencia del Total de Lesiones Registrables) de 0.33, el dato anual más bajo registrado en la historia de la compañía y con el que nos ubican como referente internacional», añadió Bayón.

[Lea también](#) **Una nueva ronda de despidos en Twitter afecta al 10 % de la plantilla**



El año pasado, **Ecopetro** también invirtió 5.488 millones de dólares, una cifra que, según su presidente, «se ubicó en el rango alto de la meta de 4.800-5.800 millones de dólares» planteada para 2022 y que evidenció un crecimiento del 26,1 % frente a 2021.

#### CONSOLIDACIÓN DE NEGOCIO Y CRECIMIENTO DE PRODUCCIÓN

El presidente de **Ecopetro** valoró que la compañía consolidó tres líneas de negocio que, considera, continuará posicionando a la empresa como «un grupo de energía diversificado en la región».

En la línea de soluciones de bajas emisiones, el aporte de «gas y sus derivados a la producción consolidada fue del 24 %».

En el caso del hidrógeno, **Ecopetro** fue la primera compañía colombiana en «desarrollar un piloto de producción de hidrógeno verde en condiciones industriales».

[Lea también](#) **El desastre que deja Viva Air tras su inédito cese de operaciones en el país**



Finalmente, en el cuatro trimestre de 2022 la empresa incorporó 95 megavatios «provenientes de fuentes no convencionales de energías renovables».

Por otra parte, Bayón recaló que la compañía produjo una media diaria de 729.500 barriles de crudo equivalente, resultado que supera «las expectativas para el año» y supone un incremento del 4,5 % frente a 2021.

Este aumento estuvo impulsado por el crecimiento en los campos del Permian (EE.UU) y Caño Sur (Colombia), así como por el «incremento de volúmenes de gas y productos blancos por estrategia comercial y recuperación posterior a la situación de orden público registrada en 2021» el años de las protestas sociales en el país

... y el resto de las protestas sociales en el país.

Por otra parte, **Ecopetrol** alcanzó «siete éxitos exploratorios (cuatro pozos más que en 2021) que permitieron progresar más del 50 % de los volúmenes prospectivos perforados a recursos descubiertos, en cuencas de gran interés», según Bayón.

Más noticias de Economía

1 comentario

Ordenar por **Más antiguos** ↕



Agrega un comentario...



**Juan David Giraldo**

Malditas ratas ,desangran el pueblo ,

Ecopetrol gana billones cada año cobrando en usura ,robando ala gente más humilde .petro maldita Rada comunista de mierda

Me gusta · Responder · 13 h

Plugin de comentarios de Facebook



Dale click a "Me gusta esta página"



**MINUTO 30.COM**

Noticias de Colombia y del mundo, minuto a minuto, en tiempo real. Oigo, veo y leo en un solo medio de comunicación nativo digital.

Lo que lees hoy en minuto30, mañana será noticia.

Canal de video



Enlaces importantes

- ¿QUIÉNES SOMOS?
- ¿CÓMO ANUNCIAR?
- TÉRMINOS Y CONDICIONES
- POLÍTICA DE PRIVACIDAD
- CONTÁCTENOS